
11月３日（金） 一般参加者

峡東コース 10

11月11日（日）

中北コース 17

1.男性 14

2.女性 12

1.11～20歳 0

2.21～30歳 0

3.31～40歳 1

4.41～50歳 2

5.51～60歳 3

6.61～70歳 13

7.71～80歳 8

8.80歳以上 0

Ｑ３　本日の「森林整備現場見学会」をどこで知りましたか。

1.施設窓口のﾁﾗｼ 1

2.県のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 0

3.新聞広告 26

4.友人・知人からの紹介 0

5.その他 0

Ｑ４　あなたは、森林環境税をどのように活用しているのか、ご存知
でしたか。
1.知っていた 9

2.知らなかった 17

（注）一部の設問については未回答の方がいたため、合計が一致しない項目がある。

令和５年度森林整備現場見学会アンケート結果

Ｑ１　あなたの性別を教えてください。

Ｑ２　あなたの年齢を下から選択してください。

54%
46%

Q1.性別

1.男性 2.女性

0 0

1

2

3

13

8

0

0

2

4

6

8

10

12

14

Q2.年齢

1.11～20歳 2.21～30歳 3.31～40歳 4.41～50歳

5.51～60歳 6.61～70歳 7.71～80歳 8.80歳以上
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Q3.見学会の周知

1.施設窓口のﾁﾗｼ 2.県のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ

3.新聞広告 4.友人・知人からの紹介

5.その他

35%

65%

Q3.税への理解

1.知っていた 2.知らなかった



Ｑ５　本日は、森林環境税の使いみちをご理解いただけましたか。

森林再生事業について少し理解が進んだ。若ければ、ぜひ関わりたい仕事だと思う。

森林環境税を知らなかったので、知る良い機会となりました。

皆様のご苦労に感謝いたします。

森林の保全の重要性を理解できました。もっと森林環境税についてPRしたらどうですか？

地球温暖化が毎日気になります。世界の人々全員がこの温暖化の問題に熱心に取り組む社会にしたいです。

森林環境税は知っていましたが、具体的な活用について説明を聞いて、資料を見て理解することができました。

とても良い勉強になりました。森林関係の方々の御苦労がよくわかりました。

森林環境税が毎年徴収されているのは知らなかった。

間伐材の有効利用を色々考えてもらいたい。

森林所有者にあまり周知されていないので市町村に協力を願いたい。

森林環境税について、少しだけ理解することが出来ました。友人にも話しをしたいです。

良く理解できました。

森林の荒廃が進み大変な仕事だと思うので、税を使って広く進めていって下さい。

外材の価格が低い為、国産材、間伐材の利用が進まないので、森林環境税で対策できないか？

県産材を県民が利用しやすくなるように、また管理・作業がしやすいように道路を広げるとか、作業者の方が休むところを整えたり、環境を良くすることに使えばよいと思いま
す。

今回初めて森林環境税のことを知りました。山梨の森林面積を考えたらもっと高額でも良いと思います。今後も周知活動進めていただけたらと思います。

国の税が始まることは今回知りました。自然は人の手で人工的に作るものではありませんが、守り育てていくことが本当に大切だと思います。税が有効に使われることを願いま
す。

森林作業は危険が伴うようで、大変だなと思いました。作業が安全に行えるように、税金を使ってほしいと思いました。森林にもっとみんなの意識が集まれば良い。

森林整備を進めるためには人材の確保が重要ではないかと考えます。林業の専門家の待遇を良くすると共に市民の参画を進めていってほしいと思います。ただ、普通の生活をし
ていると林業に触れる機会は少ないので、今回のような見学会を催したり、刈払機やチェーンソーの講習会を開いて欲しいと思います。



Ｑ６　本日の「森林整備現場見学会」の内容はいかがでしたか。

初めて参加したが、たいへん有意義であった。こういう機会をもっと増やしてほしい。また参加して勉強し、友人などに広めたい。

とてもよかった。自然と向き合うお仕事の良さを感じました。県土の７８％の森林を有効に利用して山梨を盛り上げてほしい。

子供が参加できるような見学会や、学校等に行って体験するような学習などあると良いと思いました。

森の様子がよくわかりました。国産の木材の需要が多くなり、林業が盛んになり、活性化していってほしいと思います。

とても勉強になり楽しかったです。

内容は良かった。現場見学の時間配分をもう少し多くして欲しかった。

今後も参加してみたい。

森林組合等で林業で使用する器具の取扱いの講習会をしてほしい。

今後も参加したいと思います。ぜひお知らせ下さい。

普段、あまり目にすることのない整備を感じる事ができ良かった。

良い場所で見みせて頂きました。もっと険しいところがほとんどだと思います。美し森のハイキングも良かったです。

冷たい風が吹く中での見学会でしたが、食事場所の確保や行程の調整など配慮していただき充実した時間を過ごすことができました。実演された森林組合の方もお休みのところ
出てきていただき、現場の様子をうかがい知ることができました。ありがとうございました。

よかったです。整備の大切さがよくわかりました。もっと広めてほしいと思います。農林大学校の森林学科ができたのは、いい事だと思いました。

林業は大変な作業だと思いました。知ることが出来てよかったです。森林を整備することで、保水や山の崩壊が防げるとか、大事なことが体感できました。ありがとうございま
す。良い時期で楽しめました。

林業の伐採現場（間伐）を直接目で見ることが出来て貴重な経験が出来ました。ヒノキの原木も間近で見て、さわって、香りをかいで、改めて木の良さを体感できました。今
後、本日の知識を思い出しながら森林を見ていきたいと思います。ありがとうございました。

間伐の大変さが実際見てよくわかりました。美ヶ森はほんとうに久しぶりに来ました。以前のことはほとんど覚えていませんでしたが、良いところです。すがすがしくてよかっ
たです。

現場（伐採）見学も詳しく説明を下さって、解ったことも多々有りました。昼食中の意見交換も多く、とても良い勉強になりました。すごく熱心で良い議論となりました。

これまでも見学会に参加したいと思っていましたが、今回やっと参加することができました。目の前で伐採の様子を見ることができ勉強になりました。また資料配付や説明があ
り、大変為になり有難うございました。今後も見学会等開催していただくなど、これからも森林を守っていただきたいと思います。

１日がよく計画されていて、天気も良く有意義な日となりました。森や木はとても身近に感じながら、知らないことが多いなあと思いました。間伐の役目を知っていたつもりで
したが、改めて勉強になりました。

参加者が１０名で少なかった。大変有意義な見学会だと思いますので、もっとマスメディア（新聞、テレビ）を使うと良いと思います。職員の方の気配りと段取りが良かった。



11月3日（金・祝） 峡東コース

11月11日（土） 中北コース


